

EL GRITO DEL PUEBLO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año III

Guayaquil, Martes 27 de Abril de 1897

Nº. 818

NOTICIAS POR EL CABLE

SERVICIO ESPECIAL

PARA

EL GRITO DEL PUEBLO

El cometa Perrin

Buenos Aires, abril 26

El director del observatorio de Córdoba ha descubierto la aproximación del cometa Perrin, el que se encuentra a los 78 grados de latitud Sur. La aparición de este cometa ha sido ya observada en el observatorio Lick de California, donde se estudia su verdadera posición.

Ministros chilenos en el Exterior

Valparaíso, abril 26

Santos Ramón Subercaseaux es Isidoro Errázuriz, que han sido nombrados nuevamente ministros en Italia y Alemania el primero y en el Brasil el segundo, salieron en el vapor *Orista*, vía del estrecho, en viaje a sus destinos.

Antes de emprender su viaje, Subercaseaux ha regalado 40,000 pesos a los padres salesianos para el fomento de las escuelas de su instituto.

Grecia en Grecia

Londres, abril 26

Anuncia el *Chronique* que se corresponde en Atenas han tenido una entrevista con el R. Jefe de Grecia, en la que este dijo, más de una vez: «Si Grecia hubiera sido una gran potencia, se habría apoderado de Creta hace mucho tiempo y tal soñío hubiera sido recibida por las potencias y por el mundo entero como un acto perfectamente legítimo; pero como sólo es una pequeña nación, se le juzga incapaz de hacer nada que pueda satisfacer a las grandes potencias.

Ejército en marcha

Roma, abril 26

Dos batallones más de infantería y una batería de artillería de montaña han recibido órdenes para marchar a Creta.

Los españoles se retiran de Cuba

Washington, abril 26

Siguen informes recibidos aquí, es un hecho el retiro de una parte de las tropas españolas de Cuba. Dentro de poco saldrán para España 10,000 hombres y regresarán después 30,000 más.

Muerte del coronel Anderson

Valparaíso, abril 26

El coronel J. Anderson, del ejército británico que viajaba por Sud América, y recién llegado de Buenos Aires, murió ayer en el hospital almane de esta ciudad, de cáncer en la lengua.

A ULTIMA HORA

Nuevo combate en Larisa

Atenas, abril 26

Actualmente sostienen las tropas acorazadas en Larisa una batalla con las turcas que han asaltado los fuertes.

El éxito es dudoso pues las tropas griegas rechazaron a las turcas, haciendo prodigios de valor.

El gobierno ha resuelto resistir, a todo trance, la invasión.

Toma de Larisa

New York, abril 26

Comunican de Constantinopla que después de nueva batalla más tenida aún que las sostenidas en días pasados,

los turcos tomaron hoy la ciudad de Larisa, en la cual estaba el cuartel general de las fuerzas griegas comandadas por el Príncipe Constantino.

A los Dardanelos

Atenas, abril 26

Las noticias de Larisa son contradictorias; pero es indudable que si ellas desbordan las líneas del Ministro de Marina, los artilleros al Almirante de la escuadra para que forme el paso de los Dardanelos.

Insurrección de indios

Lima, abril 26

Se calcula en mil quinientos los indios que en Pampa Hermosa tratan de atacar a los colonos, quienes han pedido al gobierno protección inmediata.

INTERIOR

MILAGRO

Correspondencia especial para

EL GRITO DEL PUEBLO

abril 26 de 1897.

Sr. Director:

A noche presenció este pueblo, una de aquellas escenas, gratas y significativas.

Fue tanto más resultante, cuando que emanaba de aquella fuente, modesta y sencilla, de la clara obre-

A las ocho mezquitas, entraba la Mascota con el carro que acostumbra traer, y de éste salían vivas entusiasmas y entusiasmos al antiguo, al legendario y a su administrador, el Ing. Alfonso V. Alfonso V. Vermiñon, al mismo tiempo, casi sin voz, el paje y campana de la locución, se la nombraba.

—Qué pasa —dijo— originalmente tan insaciable al sol, y recordó

que la noche anterior, a sus hogares, de la noche, una cuarenta o cincuenta personas, y que quedaron en la noche, y en su mayor parte, en la aldea, que habían quedado en la reparación.

Justo y natural era la expansión de estos padres del trabajo, después de terminada la campaña que cierra con gran éxito, bajo la dirección de su jefe.

Con efecto, el puente ha quedado hoy completamente terminado.

Ayer, en presencia de numerosa concurrencia de Taganqui que daban alegría, horas, lo atravesó la máquina N° 5 que arrastraba un largo y pesado coche.

El ingeniero, señor Vermiñon y sus trabajadores ocupaban en esos instantes diversos lugares en la locomotora, tembló y resto del convoy con ieza, que también pasó el puente, en viaje a Durán.

El punto está, pues, listo y desde ayer, queda normalizado el tráfico ferroviario, lo que celebramos.

La solidez del nuevo estribo, no dejó nada que desear, máxime si se atende a su carácter de provisional.

Cuando se construya el fijo, es probable que se emplee la mampostería, como antes, o bien columnas de hierro o cuáquera de las otras combinaciones que tiene hoy a su alcance la ingeniería moderna, en asuntos de puentes.

No sería extraño que el Gobierno, diera de mano hoy a la reconstrucción del estribo fijo, desde que está en vísperas de la celebración del contrato con el Sindicato Americano, el entonces verá la selección que más le conviendrá.

Concluimos felicitando a la empresa del Ferrocarril, al Gobierno y público, y especialmente al ingeniero de los trabajos que nos ocupan, pues en tiempo relativamente corto y con grande economía, para el gobierno, ha llevado a cabo su cometido.

A propósito del puente.

Su reconstrucción ha podido ser fácilmente explotable, para aquellos que como nosotros, que hemos oido diálogos dignos de darlos a la estampa.

Su ede en esto y en algunos ramos, lo que en tiempo de guerra, en que todos nos convertimos, por arte de burla y burlaque, en consumados generales, riendo por lo bajo, las famosas tácticas de Alejandro, César, Napoleón, Federico el Grande &c.

Armados de un bastón, trazamos en suelo campesino de batalla y con igual facilidad los destruimos, formando fuertes y baterías a nuestro antojo y amonadiendo ejércitos, con más facilidad que zancudos y jefes, aunque dejamos mal trecha la ciencia militar.

Lo mismo pasaba con el Puente.

—Mi amigo es imposible sacar la parte del puente, sin desarmarla; al pretenderlo, *¡boom!* se hace pedazos y se lo lleva el diablo.

—Y si se levanta, será por milagro, decía otro, agregando; pero al pasar, aunque sea un carrizo de mano, de seguro que se hace anticos.

En fin, cada uno da su idea y modo de pensar al respecto, haciendo caso omiso de los principios científicos y de la experiencia de los hombres de profesión. Esto aunque parece raro, es muy común, pues nosotros que no comprendemos nada de lo que llamamos al médico apenas nos duda un dedo, hemos temido el aplomo de decirles lo que debían traer cuando se quejaban en nuestra presencia de alguna dolencia que los atormentaba.

—No ha pasado lo mismo con ustedes queridos lectores?

Ayer reunieron algunos vecinos esperables de la localidad con el objeto de iniciar suscripciones para terminar la reconstrucción de la iglesia.

Aplaudimos su celo piadoso y no dudamos que llevarán a cabo sus propósitos.

De usted, señor Director, su atento y seguro servidor.

El Correspondiente

EXTERIOR

Expedición al África.

SEGUNDA CARTA DEL

PRINCIPE H. DE ORLEANS

Traducción especial para

EL GRITO DEL PUEBLO

Djibouti, Febrero 21 de 1897.

Terminados nuestros preparativos y concluida la historia de mi último viaje, me listé para reunirme con mis compañeros en Suez, a donde llegué después de dos cortas interrupciones, la una en Roma y la otra en el Cairo.

Siento no poder narrar mi entrevista con el Padre Santo, porque la cordial manera con que fué recibido y mi posición privada no lo impiden.

De Brindisi a Puerto Said hice la travesía en un vapor viejo de la línea Panamericana y de Inglaterra. Estos estuvieron muy amables, pero hacían continuas preguntas sobre mi proyecto viaje, y trataban de examinarlos por dentro y fuera, para saber lo que llevábamos en la cabeza. La conversación, de parte de los ingleses iéss a favor siempre en las palabras Kartoum. No podían creer que nuestra intención fuera otra que la de partir directamente para esa ciudad. La insistencia con que hablaban de esto proba-

ba que su mente no estaba muy tranquila en lo que respecta a Khartoum.

—Por qué quieren ustedes impedirnos que prestemos un servicio a Egipto, castigando a los rebeldes? me dijeron un joven oficial inglés que partió del Señor.

—Usted sabe más que yo sobre esos rebeldes y sobre esa campaña en que ustedes quieren empaparse contraria a sus compromisos. *Vous vantez avec moi trop longue.*

—Bueno, aunque estemos destinados a cambiar tiros, de todos modos llevamos una copia juntos, de antemano, repleta.

—Casi mucho gusto.

Tal fue la conversación entre un yo ven subiendo y yo, después de que cada quedamos excelentes amigos. ¡No debemos estimarnos mejor cuanto más nos conocemos!

Mientras estuve en Egipto, aproveché la hora de ocio en volver las páginas de algunos libros relativos a Egipto. Por casualidad di con un artículo de Sir Charles Dilke publicado en el *Fortnightly Review*. (Revista quincenal). Es muy interesante y está llena declaraciones de miembros del gobierno británico relativos a la intención de desocupar a Egipto.

Si Henry Wolff escribe al Gobierno inglés:

—Egipto es un país de tránsito. Hasta cierto punto es propiedad común de todo el orbe. Debe deshacerse como es un campo internacional, indispensable para el comercio de todos los estados.

En 1887 Lord Salisbury habló en la Cámara de los Lores contra la idea de establecer un protectorado en Egipto, y en 1889 dijo:

—Declarar nuestra ocupación de Egipto como permanente sería manifiestar muy poco respeto por las sagradas obligaciones contraídas por el gobierno de la Reina, obligaciones que estamos en el deber de cumplir.

Y después de haber oido estas palabras, Lord George Hamilton declaró: «Sólo que la avariciosa de Inglaterra por Inglaterra se resolverá en anarquía en ocupación extranjera. Sir Dilke condigne así».

—Cómo pueden sorprendernos las aseveraciones de los chauvinistas franceses? Escriben como Mme. Adan desean ensañarse a sus conciudadanos que los ingleses no hacemos otra cosa que mentir al mundo.

Podría escribirse un artículo sobre Egipto sólo con citas de una clase una tras otra. Las personas ilustradas ponen todo lo que se ha escrito sobre la situación, sobre la importancia de Egipto sobre el proceder de los ingleses en el valle del Nilo. Hay que detenerse en la bandera inglesa flotara desde el faraón de Antiguo Egipto en Golfo Persico, desde Puerto Said hasta la India, los viajeros norteamericanos que regresan de Francia y de las discusiones europeas. Y el lector habrá asentido a sus garras sobre la mitad del mundo, sobre la mitad más rica! Y nuestro gobernador en el exterior habrá terminado.

Y allí es un convenio entre las Potencias —entre todas las Potencias europeas— para exigir el respeto de los tratados y la internacionalización del valle del Nilo.

s de la más alta importancia para nosotros. Yo propongo hacer cuanto pudiéramos para que los clamores de nuestros hermanos en Egipto fueran oídos en Francia. Que aquellos franceses cuyos países están sometidos para cuestiones de menor fecha y que han olvidado los errores que durante siglos hemos hecho en Egipto, comprendan el escaso interés que tienen por su patria, y consideren la opinión de los hombres previsiones y de los estados.

León de Leibnitz una vez más: «Esta empresa (escribió a Luis XIV, refiriéndose a Egipto) ya intentada por vuestros antecesores, asigna a siempre la posesión de las Indias, el comercio de Asia y el dominio del globo». Recuerden lo que Napoleón hace cerca de cien años: «El proyecto de tomar África en tiempo de paz era injusto y contrario a la ley de las naciones; pero era provechoso a los intereses de Inglaterra para asegurar su dominio sobre el Indo-Báltico y establecer un centro comercial en Suez». Oigan, sobre todo, el gran Berryer, cuyas palabras repitió M. Deloncle en la Cámara de Diputados en la sesión del 7 de Diciembre del año pasado. En 1840 decía el orador: «Inglaterra quiere ser el Mar Rojo. Lo quiere para tener un paso libre; y si esto se realiza en beneficio de la Potencia que hoy es dueña de Gibraltar, de Malta y Corfú, ¿qué vendrá a ser el Mediterráneo?». Se nos despijorá? Si b'no? No lo dudeñalálleres. La cuestión del Mar Rojo en la cuestión egipcia es la cuestión vital: cuestión de honor y dignidad para Francia.

Reflexionen especialmente que podemos motivos habrán inducido a Inglaterra a violar todos sus compromisos a la Paz de Europa, a ocupar, desorganizar y agitar el Egipto, encierra de estos intereses internacionales suscritos por el ministerio de Londres, y a enviar tropas al Soudán, después de haber prometido personalmente no meterse con él. Enciérrense comprendiendo el peligro señalado por Berryer y lean lo que el futuro reservará para el dominio de Inglaterra, si se da la medida continuar fijando Andúndes en el Valle del Nilo. Hay que detenerse en el faraón de Antiguo Egipto en Golfo Persico, desde Puerto Said hasta la India, los viajeros norteamericanos que regresan de Francia y de las discusiones europeas. Y el lector habrá asentido a sus garras sobre la mitad del mundo, sobre la mitad más rica! Y nuestro gobernador en el exterior habrá terminado.

HENRIQUE DE ORLEANS.

CRÓNICA

Caja de Ahorros

DE LA SOCIEDAD DE ARTESANOS COMPAGNA ANONIMA: CAPITAL \$ 50,000

COMPAÑIA DE ARTEFACTOS DE ALUMINIO Y BRONCE DE LA FABRICA DE ESTADOS UNIDOS. Para todo lo concerniente a esta Compañía, dirigirse al señor José C. Muñoz, en la oficina provisional del Banco de Crédito Hispano, de 8 a 3 p.m.

—M. Morin, Presidente.—Alejandro Mann, Director. Juan Apaza, Invenciente Secretario.

Guanayacu, marzo 1º de 1897. 1m. 20

Al comercio

En vista del aumento de jorales y demás gastos que actualmente tiene la fabrica de Chocolate, hemos convenido los siguientes precios de venta, que regirán en nuestras fábricas desde el día 20 del presente.

POR MAYOR.

GRANULADO SUPERIOR *extra* \$10 los 100 paquetes.

* * * La vainilla a 24 cts.

* * * La chocolate a 20 cts.

* * * Los corrientes a 14 cts.

Guanayacu, abril 23 de 1897.

(Fábrica Ilustre Castagneto).

J. Gaggiano & Cia. Soc. A. Zerezo.

Compañía Sigenal (Fábrica La Universitaria).

1.33 3.3.

El mejor Cognac BISQUIT DUBOUCHÉ & C^a.

de venta en todas partes

Atención

Se vende el solar de la señora Ana J. Sánchez, situado en la calle de Pedro Carbo, número 10, donde la Empresa de Camas Urbanas.

Para tratar verter el señor Alberto W. Thomas dirigirse por carta a su oficina de Tucumán, 2900 m.s.m.

3 m Abril 7

Cacao!

Cacao!

cacao!

MARTIN REINBERG & C°

Pagan como siempre

Los precios más altos

OFICINA Y BODEGAS

Casa de la señora Sánchez

FRENTE A LA CARCEZ.

1220 3 m febrero 7

Atención

Por los últimos vapores se ha recibido
Un gran número de telegramas.

De todos, salvo y baratos.
Además, un selecto surtido de calzado,

Géneros de fantasía, para señoras
Y muchos otros artículos.

Oléa verá largo y sin parar.

Calle de Pedro Carbo, número 156 f 186
casa de Marullaga.

1227 1 m Abril 2 José Feldman.

Vendemos

A PRECIOS MODICOS

Alambre para cerros

Arroz Indio y peruviano

Aceite de linaza y azahar

Camas de fierro

Canalones de fierro para teñiales

Fierro para techos y paredes

Fierro en varillas

Harina chilena y americana

Jabón de París

Pintura blanca

Sacos vacíos

Kerosene americana a \$ 8.60 la caja

Y otros muchos artículos, todos legítimos y de muy buena calidad.

Rodrigo & Co

—CASA LA TAJONHA número 141—

1223 3 m Marzo 15

Santoral

Abri 27.—Mueren san Anastasio torpapa, santo Toribio de Mogrovejo arzobispo de Lima, y san Cayetano mártir.

Banos del Salado

Por la mañana..... de 5 a 10 a.m.

Bomba de guardia

Esta noche la hará la Compañía "Bolívar" número 10.

Buque á la carga

El pailebot "Répido" recibe carga para los puertos de Manta, Esmeraldas y el Pacífico.

Correos

Entradas Hoy.

Del Carchi Ibarra, Pimienta, Loja, Chiriboga, Chimborazo, Bolívar, Los Ríos y demás lugares pertenecientes a esas provincias; Sanhorondó y demás lugares pertenecientes a esa parroquia.

Sale:

Para Yaguachi y demás lugares pertenecientes á ese cantón.

Movimiento del puerto

EMBARCACIONES NEXOES

Entradas Hoy.

Balandra "Nueva Mercedita", de Sabas a Grande; "Bella Vista", de Posoy; "Teresa", "Purísima", "Casa María", de Baños; "Cristo Rey", "Santa Lucía", "Santa Perpetua", de Paíz; "Bella Admadora", de Tembleque; "Palito", "Rápido", de Bahía; id., "Caritas", del Morro; "Bimbo"; "Propicia de los Mares" y de Paíz.

Sale:

Balandra "Fénix", para Posoy; "Bella Vista", para el Cantón; "Bella Lourdes", para Baños Alto; "Budapest", "San Jacinto", para Paíz.

Vapores fluviales

SALEM HOY.

El vapor "Chimborazo", para Babahoyo, Cuenca, Cataratas y Ventanas, a las 12 del día.

Boticas de turno

En la presente semana hará este servicio la señora Agustina.

La señora Alemania, situada en la calle Pedro Carbo intersección Clemente Bello y Francisco, es la primera vez que da la calle de San Agustín.

Movimiento de la Luna

Cuarto aniquilante..... al dia 24

Cambios bancarios

Ent. York	107	premio
4º Premio	105	"
Lotería	102	"
País	98	"
Club de G.	98	"
V. V. V.	93	"
V. V. V.	75	dato
Lotería	75	"
Panamá	4	"

Policía

En el parte pasado al Intendente General por el Ayudante de turno en su numero del 24 al 25, comunica entre otras cosas lo siguiente:

—Que el Subinspector Manuel Morales (que luego como se dio cargo de 1870) de la calle de Pichincha, ordenó a los dueños de las casas números 154, 156 y 160 que liberaran dentro de ellas y cerraran las puertas puebla la hora muy avanzada. Sin embargo no fue obedecido y en consecuencia los llevó para ante el Comisario de turno, a fin de que se les impusiera la pena respectiva.

—El ayudante dice que ha fugado un joven Morán, el cual estaba detenido por las averiguaciones de una estafa á la casa de Durán & C°. Para la evasión supone el Ayudante, que aquél ha usado disfraz, toda vez que en la cuadra donde se hallaba preso, ha dejado su saco y sombrero.

—Y, también dice, que ha impuesto arresto á varios subinspectores por faltas cometidas en el servicio, lo que es, desde luego, recomendable.

—El oficial del Regimiento J. Medina, capturó á las 9 p.m. del dia anterior, una caja que contenía dos damajuanas de pisco, que el destinatario saltaba á tierra de la baliza de Maruri.

—Por la mañana.....

—A las 10 de la mañana de ayer, formada la diversión de los muchachos una negra que, en estado de embriaguez se hallaba en el portal del Colegio de San Vicente.

—Desde ayer existe abandono entre las calles de Ligue y More, un perrito, víctima de las pildoras municipales.

—Los encargados de la colocación de faroles en la zona incendiada, no se cuidan de dejar el piso como en su primitive estado, con detrimento de la pavimentación.

—Biblioteca Municipal

—A las 12 del dia, los empleados de Policía de Orden y Seguridad, comisionados a la Redacción de boletines que denunciaron á piezas sueltas, en el portal de la casa de las señoras Jiménez, la embriaguez que una noche antes le había hecho cometer desparates.

—De la casa número 136 de la calle de Vélez, arrojaron á la vía pública algunas sucursales.

—Manuel López, que se encontraba curando en el Hospital Civil, se queja del comportamiento que, con él, ha observado el barchón de la sala de San Juan de Díos.

—Una morena que debió estar algo cañete de los cascos, efecto del sol canicular de estos tiempos, fué conducida á la Policía, por hallarse formando en media calle figuras geométricas, con desacato de la moral.

—A las dos de la tarde de ayer, dos individuos de oficio cargador, se propinaron una tunda de *echafatas*, con escándalo de los circunstantes, en la última cuadra de la calle del "Malecón".

—A las 10 de la mañana de ayer, formada la diversión de los muchachos una negra que, en estado de embriaguez se hallaba en el portal del Colegio de San Vicente.

—Desde ayer existe abandono entre las calles de Ligue y More, un perrito, víctima de las pildoras municipales.

—Los encargados de la colocación de faroles en la zona incendiada, no se cuidan de dejar el piso como en su primitive estado, con detrimento de la pavimentación.

—Obras consultadas:

April 20

Literatura..... 16
Historia..... 7
Periódicos..... 13
Ciencias..... 2
Filosofía..... 6
Jurisprudencia..... 3
Medicina..... 4

Total..... 51

Resguardo

El parte del 25 comunica las siguientes novedades:

—Se presentaron al servicio los oficiales J. Valdés, M. Alcivar y J. Icaza, que se encontraban enfermos.

—A las 12 ½ del dia zarpará el vapor inglés *Manay* y desembarcarán los oficiales F. Villagran y A. Martínez, siguiendo a Punta los de igual clase F. Samaniego y E. Miranda.

—A las 11 p.m. abandonó el vapor el vapor *Chile*, con destino á Panamá.

Desembarcaron de él los oficiales P. Avilés, E. Bohórquez y M. Bastidas, siguiendo como custodio á Punta el de igual clase L. H. Córdova.

—El oficial E. Elizalde ha faltado á su servicio, lo mismo que el de igual categoría M. Alcivar.

—Para los canoros

La Comisión Municipal ha dispuesto que sean retiradas de la orilla las canchas que con su presencia contribuyen á dar á aquel lugar el aspecto de la población primitiva.

Y de un modo particular, algunas que por su vejez no sirven sino de estorbo para la venta de los artículos que llegan á la plaza del Mercado de lugares cercanos, en águiles embarcaciones.

—Telegramas rezagados

De Rocafuerte para Valerio Manrique.

Bolívar: —Manuel Camba [hijo], Carlota Vera y M. Aycat.

Babahoyo: Juan Narváez y Magdalena de Vallejo.

Porvenir: Francisco Burbano.

Dolores: Juan Cristino Cornejo.

Riobamba: Justo Portilla y Camilo Guallal.

Milagros: J. J. Tapia.

Bolívar:

Ha presentado una queja A. Lopez al Jefe Político del Cantón, pidien do reducción de los impuestos municipales que gravan á una balsa de su propiedad, situada en lugares apartados; fundado en el exiguo rendimiento.

Las razones invocadas por el señor son atendibles.

Renuncia

El señor Arturo F. La Mota ha renunciado por motivos de dignidad personal, el cargo de Comandante de la Columna de Hacheros que viene desempeñando á contentamiento general.

Vapor del Norte

El vapor *Pulso* que llegará á este puerto hoy, procedente de Panamá,

má, será despachado en las primeras horas de la tarde.

—Gulf of Guinea

Terminada la encargada, se marchado para el Sur, el vapor que con este nombre, el jueves 20 de marzo.

—Coronel Luis Alvarado

Este distinguido jefe del Ejército dejado de existir últimamente Babahoyo, a consecuencia de una violenta enfermedad.

Militar de honor, era una verdadera garantía de la Patria, que dejó ser un servidor leal, inteligente e instruido.

La muerte le ha sorprendido cuando ya terminó la encargada que el Gobierno le otorgó a poco de su nombramiento de primer Jefe de Octubre conduce al mismo.

Susto mayúsculo

A las doce y media del dia 18, de ayer eran consideradas al Altadero por ser beneficiadas diez y ocho reses.

En la hora más alta, atravesando el camión que partiendo de la carretera de Octubre conduce al mismo.

Tran innumerables las personas a aquella hora se encaminaba a Bellavista.

—Una vaca, que por sus bríos y rugido, se llevó amarrada para seguir seguridad, hizo ademanes de tremer contra la gente, siendo de pánico general entre las numerosas mujeres, las que desparpialaron en todo sentido.

El asunto, en sus esfuerzos pánicos, se dirigió al interior de la soga, vino á caer un punto, del que el que impidió sacarlo por más que trabajaba el condicón.

Este se vió en el caso de último en el miércoles en Bellavista.

La carne, tal vez por no haber sido desangrado convenientemente, tomó color carbón suave.

Más sobre la suplantación del chico de la casa Caamaño y Ca.

Los informes que tenemos a la vista manifiestan que el empleado de la casa en referencia no apareció en la suplantación ni personas convivientes de su familia nos aseguran que han visto sacarla, cosa que ha rechazado aceptar aquél.

Telegramas a vecindad de Lima que manifiestan que ha sido apresado Vito y otro compatriota.

El nombre de Ernesto Costa aparece en la letra de cambio, recibido el de Ernesto Costa, titulado "el chico", es indudablemente supuesto.

Murty en los días que permaneció en esta ciudad, se habló igualmente en el hotel California su nombre puesto.

Hospital Militar

Com. de Armas, 2
Brigadas, 2
Esmeraldas, 2
Babahoyo, 2
Alajuela, 1
Colpaxi, 0
N° 60, 0

July 1, 1902 10

Telegrama

El señor Presidente de la República dirigió al Gobernador de Provincia el que á continuación sentamos: y por el cual pide que se terminado el movimiento revolucionario en el centro de la Región, se promoviera por las autoridades mandadas por Chiriboga y Costa Rica.

Quito, 24 de Abril de 1898
Señor Gobernador.

Las montañeras de Chiriboga continúan levantadas y últimamente han encontrado apoyo de numerosos indios que aparecen por las montañas y en las provincias del centro como ellas lo esperan bien, presentes por primera vez en los alrededores de Sicalpa en número mayor de los hombres; el Gobernador Echeverría con 80 veteranos salió á batalla y después de media hora de combate fuertemente derrotados por los indios, que días después se reorganizan en menor número y aparecen por las montañas de Riohondito y Riohondito.

El Coronel Flavio Alfaro salió en su persecución y encontrándose en la distancia los batalló en Vizcaya y pudieron resistir los revolucionarios un cuarto de hora en esta sierra.

Después los montañeros se redondearon al valle, al norte, á toda clase de expediciones y desastrosas en distintos lugares de las líneas telegráficas, dejando esta Capital en completa incomunicación con las provincias del Sur.

Hoy refaccionada la línea telegráfica, se me informa que los invasores

El miércoles 28 del presente se celebraron misas en los templos de la Catedral, el Sagrario, la Victoria y San Atis. En "San José" la Requieza a las 8 a.m., por el eterno descanso del que fue

Coronel Julio Lavayen

(Q. E. P. D.)

—La esposa, hijos y demás deudos invitados a sus amigos y personas piadosas se dieron asistir a cualquiera de estos actos religiosos anticipándoseles por ello su agradecimiento.

Abri 26 de 1897.

Nº 133—2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

para el año 1897.

—Alonso, 2 v.

Bank Territorial

Por acuerdo de la Junta General

de los socios se establece la

comisión de administración

